
第 19回議会運営委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和３年 11月 22日（月曜）      ９時３０分 開会 

休 憩 9:38-40  

１０時００分 閉会 

会 議 場 所  

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  中村 和宏 委 員 渡辺洋一郎  

副委員長 正村紀美子 委 員 黒田 栄継  

委 員  鈴木 健充 委 員 常通 直人  

委 員  中田智惠子  議 長 早 苗  豊 

欠席委員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出席した  

者の氏名  

町 長  手島  旭   

副町長  佐野 寿行   

総務課長 佐々木 快治   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

・委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

２ 議 件 

（１） 調査事項 

ア 令和３年芽室町議会定例会12月定例会議の運営について  資料１ 

イ 議会だより12月号の編集について          当日資料２ 

ウ 議会活動の評価について                資料３ 

エ 令和３年度議会報告と町民との意見交換について     資料４ 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程（予定）について 

（２）その他 

                                        

２ 議 件 

ア 令和３年芽室町議会定例会12月定例会議の運営について  資料１ 

・総務課長：資料1-1説明。 

・正村副委員長：資料1-2説明。 

・委員長：それぞれ提案予定事項について説明あったが、質疑は。 

・（質疑なし） 

・正村副委員長：資料１の「２」～「５」説明 

・委員長：資料１の「２」～「５」について質疑は？ 

・委員長：他に質疑はないか？ 

・（質疑なし） 



・委員長：提案通りで決定する。 

 

イ 議会だより12月号の編集について  当日資料２ 

・鈴木委員：資料説明（８ページ編集）。 

・委員長：質疑はないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：提案通りで決定する。 

 

ウ 議会活動の評価について  資料３ 

・総務係長：資料説明（「議会活動の外部評価制度に係るこれまでの経過」及び「北

大公共政策大学院研究事業の中間報告」の説明）。 

・委員長：質疑はないか？ 

・正村副委員長：議会活動評価は活性化策に位置付けている。全議員共通認識を図る

ことに賛成である。 

・委員長：ただいま説明のあった内容について、次回全協（11月22日）での共有を

決定する。 

 

エ 令和３年度議会報告と町民との意見交換について  資料４ 

・渡辺委員：資料説明（当初の要領と比較し、実施手法及び時期を改正）。 

・委員長：質疑はないか？日程についていかがか？ 

・渡辺委員：南小は12月中に対面で実施したい意向。 

・委員長：芽中は12月14日。上美生小・中、西小、南小すべて12月中の開催要望を

受けている。西中は２月。芽小は１月末の見込み。この旨を含めて、全協で協議し

学校に発信予定。 

・黒田委員：感染症予防対策については、十分配慮して臨むことを全協及び学校に対

して改めて共通認識を図りたい。 

・正村副委員長：議会報告「議員の報酬・定数等のあり方について」は、全議員に発

信する体裁として「検討経過」「進捗状況」のダイジェストを資料にしたい。意見

交換会の全体時間も1時間程度のため、資料説明は簡潔明瞭に配慮したい。 

・渡辺委員：対面の場合、投影資料を数ページにまとめてきた。両常任委員会委員長 

で協議し、速やかに整えたい。 

・（質疑なし） 

・委員長：提案通りで決定する。 

 

３ その他 

（１）次回の委員会開催日程について  

１２月３日（月）９時３０分～ 

（２）その他 

・委員長：  

・委員長：他に「その他」案件はあるか？ 



・事務局長：令和４年芽室町議会定例会の日程について案を共有したい。 

（委員、議長、事務局なし） 

 

                      以上をもって委員会を閉会する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和３年 11月 22日 

議会運営委員会委員長 中 村 和 宏 

 

 


